



Proyecto FROM CHAINS TO BRIDGES



CONFERENCIA INTERNACIONAL sobre SOSTENIBILIDAD y CADENAS de SUMINISTRO JUSTAS

Viena, 10/03/2026 - 12/03/2026















Sobre el proyecto FROM CHAINS TO BRIDGES

El proyecto <u>FROM CHAINS TO BRIDGES</u> es una iniciativa cofinanciada por el programa Erasmus+ de la Unión Europea, en la que participan <u>NEO SAPIENS</u> y otras cuatro entidades sociales de Austria, Alemania, Polonia y Rumanía.

A través de FROM CHAINS TO BRIDGES, pretendemos concienciar sobre la importancia de apoyar y promover cadenas de suministro justas y sostenibles, a nivel personal y comunitario. Trabajamos a partir de tres líneas:

- Creación de un manual sobre cadenas de suministros para entidades sociales, a través del cual pueden autoevaluarse, y tomar recomendaciones para promover unas cadenas de suministros más justas y sostenibles.
- Elaboración de un *toolkit* de actividades y métodos educativos dinámicos para que promover el conocimiento sobre las cadenas de suministros por parte de los jóvenes, a través de educación no formal.
- Desarrollo de un Escape Room replicable en cualquier contexto, basado en métodos educativos no formales, que promueva el conocimiento y reflexión por parte de los participantes sobre cadenas de suministros justas.

Mediante la creación de estos productos, y numerosas actividades locales en los cinco países del proyecto (como <u>visitas a empresas y asociaciones</u>, <u>formaciones</u>, una <u>visita de estudio en Bruselas</u>, y distintos eventos locales) estamos generando conciencia sobre la problemática de las cadenas de suministros existentes, y la importancia de generar un cambio.

Sobre la conferencia final en Viena

La actividad final del proyecto FROM CHAINS TO BRIDGES será esta Conferencia Final en Viena, con participantes de Austria, Alemania, Polonia, Rumanía y España. En total, asistirán más de 80 personas de los ámbitos del trabajo con juventud, voluntariado y activismo, economía social, y proyectos europeos.

En este evento de tres días de duración se presentarán los resultados del proyecto, y todos los productos creados. Además, se visitarán entidades vienesas que promueven comercio justo y economía circular, se realizarán talleres educativos, se compartirán experiencias y buenas prácticas entre los participantes, y se generará un espacio de conocimiento mutuo entre personas de distintos países y culturas.

Todos los gastos de la actividad estarán cubiertos (alojamiento, manutención, viajes y seguro)

















AGENDA

El evento será de tres días: 10, 11 y 12 de marzo de 2026. Los días de viaje serán el 9 y 13 de marzo.

Día 1 y 2: Tendrán lugar los talleres dinámicos sobre cadenas de suministro justas, y las visitas de estudio a entidades relevantes vienesas. Las sesiones serán de mañana y tarde, de forma paralela. Es decir, se crearán grupos reducidos que participarán en las actividades en periodos distintos (por ejemplo, un grupo hará talleres el día 1 por la tarde, y otro grupo los hará el día 2 por la mañana).

Día 3: Se organizará la Conferencia Final, en la que habrá ponentes expertos en el ámbito de las cadenas de suministro y la cooperación al desarrollo (tanto del sur global, como locales). Se contará con tomadores de decisiones, y habrá espacio de intercambio de ideas entre participantes y ponentes.

9 de marzo	Día 1 - 10 de marzo	Día 2 - 11 de marzo	Día 3 - 12 de marzo	13 de marzo
Día de viaje	Bienvenida, presentación y team-building	Talleres sobre cadenas de suministros, y visitas a entidades	Conferencia final con tomadores de decisiones y expertos	Día de viaje
	Talleres sobre cadenas de suministros, y visitas a entidades	Talleres sobre cadenas de suministros, y visitas a entidades	Presentación de resultados y cierre	

ALOJAMIENTO Y MANUTENCIÓN

Todo el grupo se alojará en el <u>Wien Brigittenau Youth Palace</u>, en habitaciones dobles con baño privado. Los desayunos serán también ahí.





Las actividades y talleres principales se realizarán en <u>Skydome Vienna</u>; y la conferencia final el día 3 será en la <u>Europahaus Wien</u>. Las comidas y cenas se realizarán en estos sitios, o restaurantes cercanos.



















VIAJES

El viaje de la delegación española (14 personas en total) estará coordinado por el personal de Neo Sapiens, quienes se encargarán de la compra de billetes de avión, autobuses y trenes.

Los gastos pequeños de metro, tranvía o autobús urbano que sean necesarios, serán reembolsados.

En la medida de lo posible el grupo viajará junto, <u>siempre teniendo en cuenta las posibilidades según</u> <u>procedencias de todas las personas asistentes</u>. Por ello, una vez tengamos las plazas cerradas, organizaremos una videollamada conjunta para proponer distintas opciones de viaje y acordar entre todo el equipo.



PARTICIPACIÓN Y SIGUIENTES PASOS

¿Quién puede participar?: Cualquier persona con un vínculo al área del trabajo con juventud, activismo, voluntariado, economía social, o proyectos europeos. De cara al proceso de selección, se valorará el orden de inscripción, la experiencia previa, y el interés y vínculos mostrados con la temática de la actividad.

Para inscribirse en la actividad hay que rellenar el siguiente formulario antes del 1 de diciembre.

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN

Tras el proceso de selección, comunicaremos a todas las personas inscritas si han sido seleccionadas o no. Una vez concluido el proceso de selección, mantendremos una videollamada conjunta para ver las opciones de viaje y acordarlas entre todo el equipo.

<u>Condiciones en caso de cancelación del viaje</u>: Tras la selección de participantes y el cierre de plazas, cada participante deberá firmar un acuerdo de compromiso, especificando que en caso de cancelación (salvo en caso de fuerza mayor) deberá hacerse cargo del coste de todos los billetes de viaje ya comprados y no cancelables.

Si tienes cualquier pregunta, puedes ponerte en contacto con nosotros a través de estas formas:

Por correo electrónico: v.gonzalez@neo-sapiens.com

Por Instagram: <u>@neosapiens</u>
Por teléfono: 941 703 245
Por WhatsApp: 623 951 912

• En persona: Calle Hermanos Moroy 1, oficina 303; Logroño









